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Ausblick auf den Winter: Hauptversammlung
des Skivereins Schramberg
Pressemitteilung (pm)
8. Oktober 2024

Auf seiner Jahreshauptversammlung hat der Skiverein Schramberg auf zwei wechselhafte
Winter zurückgeblickt und einen Ausblick auf das kommende Programm gegeben. „Die
vergangenen Winter waren nicht leicht. Dennoch konnten wir einige Ski- und Snowboard-Kurse
geben, welche auch dankbar angenommen wurden“, blickt Joachim Fink, Vorsitzender des
Skivereins zurück.

Schramberg.  Schließlich sei es oberstes Ziel, Kindern und Jugendlichen das Skifahren beizubringen und
Erwachsenen und Älteren ein abwechslungsreiches Programm rund um Schneesport, Geselligkeit und
Kameradschaft zu bieten, so Fink.
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Klimawandel macht zu schaffen
Die Skischule des Skivereins ist nach wie vor vom Deutschen Skiverband zertifiziert. „So garantieren wir
immer bestens geschulte Lehrkräfte und einen optimalen Unterricht“, erklärt Isabel Juli, Leiterin der
Skischule.

Allerdings blickt der gesamte Vorstand mit Sorge auf die kommenden Jahre, was Schneeverhältnisse unter
dem Einfluss des Klimawandels angeht. „Wir befürchten, in einigen Jahren in unserer Heimat gar keine
Skikurse mehr geben zu können, weil schlichtweg der Schnee fehlt“, sagt Fink.

Vereinsleben ganzjährig ankurbeln
Zusätzlich zu den Kursen möchte der Skiverein in der kommenden Saison und im folgenden Sommer das
Vereinsleben weiter ankurbeln. In der Planung sind Drachensteigen, Fackelwanderung, Skibasar, Skikurse
und Skiausfahrten und einiges mehr.

Das aktuell laufende WiSoFit-Training wird derzeit schon von mehr als zehn Teilnehmerinnen und
Teilnehmern regelmäßig besucht. Jeden Montag von 20.15 bis 21 kann jeder seine Fitness bei diesem
Ganzkörpertraining auf ein neues Niveau bringen.

Wahlen
Der Vorstand des Vereines wurde inklusive einige Neubesetzungen einstimmig gewählt. Erster Vorstand:
Joachim Fink; zweite Vorständin: Annette Melvin; Kassierer :Lucas Holzer; Schriftführerin: Gabi Emminger;
Kassenprüfer: Uwe Hasenmaile und Saskia Dettling; Vergnügungswartin: Melanie Holzer.

Die Skischulleitung übernehmen Isabell Juli und Alexander Praun als Doppelspitze. Zudem entlasteten die
Anwesenden den Vorstand und Kassenwart.

Die nächsten Veranstaltungen des Skivereins sind das montägliche WiSoFit-Training, das Drachensteigen
am 20. Oktober und der Skibasar am 30.November in der Majolika.

Ehrungen:
25 Jahre: Ute Bauknecht, Ulrich Bauknecht, Elisa Bauknecht, Philipp Bauknecht, Lukas Bauknecht

50 Jahre: Renate Hafner


